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美山中学校だより
目標を持って自らを高める夏休み・2学期に

後半にはかなりの暑さを伴った梅雨もようやく明け、猛暑・酷暑

の夏本番となりました。とりわけ今年の暑さはきびしいようです

ので、9月いっぱい頃までは熱中症リスクを考慮しながら活動して

いきます。日頃は、本校の教育活動に、格別のご理解とご支援を

いただき誠にありがとうございます。

これは、5月に開催された南丹・船井中学校陸上大会で選手宣誓した本校の中嶋君の原稿

全文です。本日、終業式を終え明日からは夏季休業に入りますが、1学期にはこのような大

会、校内では各学年の校外行事を予定通りに実施することができました。生徒・教職員とも

に、従来のように学びの場やチャレンジの機会があることに改めて感謝する日々でした。

夏季休業期間にもそれぞれが目的を持って有意義に過ごし、一回

り成長した姿で2学期を迎えてほしいと思います。そして各学年のス

テージで頑張り、活躍することを期待しています。休業中も部活動や

補充学習等で登校する日も少なくありませんが、ほとんどが午前中の

活動で、家庭・地域で過ごす時間が長くなります。地域の子どもたち

のリーダーとして活躍の場を与えていただきながら、温かい見守りを

お願い致します。

京都府中学陸上大会・口丹総体壮行会

7月12日(水)に生徒会主催で同会を実施しました。府陸上大会

の共通女子走り高跳びに出場する森日鞠さん(3年)と各部代表か

ら意気込みが語られ、会場の生徒が互いにエールを送りました。そ

れぞれに練習の成果を発揮するとともに、その後につながるもの

をつかんで大会を終えてほしいと思います。

宣 誓

様々な制限があった生活から通常の学校生活が徐々に戻ってきました。この苦し

い時期を乗り越えることができたのは、指導者の方々、仲間、家族との強い絆があっ

たからだと確信しています。勉強ができること、部活動ができること、行事ができるこ

と、それを応援してもらえることは当たり前ではなく、とてもありがたいことだと感じています。

私たち選手一同は仲間を信じ、一歩・一投に全力を注ぐことで、共に乗り越えたすべての方

に恩返しをしたいと思います。中学生らしくハツラツと、正々堂々競技することを誓います。
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各学年の１学期の学びを交流

終業式の前日7月19日(水)に恒例のアンビシャスタイムを開催しました。ここでは、ゴー

ルデンウイークや行事後等の作文発表、各学年の校外行事を通じた学びを代表生徒が発表

しました。

１年生は、芦生フィールドワークに

ついて発表しました。佐々里峠から登

るコースで、体力的にも少しハードな

行程ですが、大杉前の写真からは達成感が窺えます。各班が事前にテーマをもってスタート

し、その中からの気づきや学びをプレゼンしました。

２年生は、校外学習で大学見学をした後に、京都

市内東山方面で班別研修を行い、班ごとに訪れた場

所についてリポートしました。

３年生は、修学旅行２日目に終日実施した東京都

内班別研修で、現地に赴いてこそわかる発見や学びについて発表しました。それぞれの学

年で事前に学びや発見を共有・交流をした後、全校の前で当日の発表をしました。どの発表

も詳細でその

内容により深

く興味を持つ

ものでした。

オ
リ
ジ
ナ
ル
枕
草
子

二
年
生
は
、
国
語
科
の
古
典
で
「
枕
草
子
」
を
学
習
し
ま
し

た
。
そ
の
中
で
、
そ
れ
ぞ
れ
が
テ
ー
マ
を
選
び
「
○
○
づ
く
し
」

で
、
一
人
一
人
の
感
性
で
季
節
を
表
現
し
て
い
ま
す
。
「
花
づ
く

し
」
、
「
祭
り
づ
く
し
」
、
「
野
菜
づ
く
し
」
な
ど
様
々
で
、
そ
れ
ぞ

れ
の
作
品
が
興
味
深
く
、
惹
か
れ
ま
す
。


